

Manini Ríos calificó la campaña electoral como "absolutamente frívola" y enfatizó la necesidad de honrar el compromiso de erradicar las noticias falsas

Política



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/politica/manini-rios-califico-la-campana-electoral-como-absolutamente-frivola-y-enfatizo-la-necesidad-de-honrar-el-compromiso-de-erradicar-las-noticias-falsas_5710.p

hp

MANINI RÍOS CALIFICÓ LA CAMPAÑA ELECTORAL COMO 'ABSOLUTAMENTE FRÍVOLA' Y ENFATIZÓ LA NECESIDAD DE HONRAR EL COMPROMISO DE ERRADICAR LAS NOTICIAS FALSAS

Política

Manini Ríos calificó la campaña electoral como "absolutamente frívola" y enfatizó la necesidad de honrar el compromiso de erradicar las noticias falsas

"El líder de Cabildo Abierto expresó su firme rechazo a cualquier tipo de campaña sucia en el acto de cierre de campaña realizado en Maldonado."

Manini Ríos critica la frivolidad de la campaña electoral en Maldonado

El candidato de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos, se pronunció en Maldonado acerca de la actual campaña electoral, calificándola como “totalmente frívola”.

En su discurso durante el acto de cierre de campaña, hizo un llamado a los demás postulantes para que cumplan con el compromiso de no difundir noticias falsas.

Manini Ríos destacó que en vez de abordar cuestiones esenciales que impactan la vida cotidiana de los ciudadanos, como las políticas de seguridad, el manejo de las adicciones, el creciente endeudamiento de la población por el abuso de usureros, el acceso al empleo y el apoyo a la clase media uruguaya, los debates se han desviado hacia temas superficiales.

“Discutimos o ponemos el foco en el piropo del Delgado, en los músculos de Ojeda, en el muñeco de Orsi, en cosas totalmente superficiales, frívolas”, lamentó.

Al ser interrogado sobre la naturaleza de la campaña, el líder de Cabildo Abierto expresó su condena ante cualquier indicio de campañas sucias.

Recordó la firma de un documento, efectuada en abril pasado por todos los candidatos presidenciales, donde se comprometieron a rechazar tanto las campañas malintencionadas como las noticias falsas.

“Hemos sido víctimas más de una vez de la tergiversación, la distorsión y la caricaturización de nuestras propuestas y de nuestra persona, una y otra vez”, concluyó Manini Ríos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MANINI RÍOS CALIFICÓ LA CAMPAÑA ELECTORAL COMO 'ABSOLUTAMENTE FRÍVOLA' Y ENFATIZÓ LA NECESIDAD DE HONRAR EL COMPROMISO DE ERRADICAR LAS NOTICIAS FALSAS

o la campana electoral como absolutamente frivola y enfatizo la necesidad de honrar el compromiso de erradicar

Tags

cabildo, rechazo, frivolidad, candidato, critica, totalmente, abierto, superficiales, noticias, maldonado, realizado, electoral

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Manini Ríos cuestiona la estrategia gubernamental en materia de drogas y aboga por una transformación cultural profunda*
- 4.1 *** *Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio"*
- 3.5 *** *Guido Manini Ríos expresa su descontento con el gobierno de la Coalición: "Las medidas dejan un sabor a poco"*
- 4.3 *** *Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio*
- 4.7 *** *Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019*
- 4.4 *** *Guido Manini Ríos afirmó que "todas las reformas sustanciales deben contar con la colaboración de los docentes"*
- 4.6 *** *Manini se pronuncia sobre el anuncio de Ojeda: "Anhelo que el debate electoral se enfoque en propuestas, no en un gimnasio"*
- 4.1 *** *Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor"*

4.7 * *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*

3.7 * *Guido Manini Ríos propone una restauración de la autoridad en todos los ámbitos de la sociedad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024